

1. MAI 2019



EUROPA. JETZT ABER RICHTIG!

Auf die Straße für ein solidarisches & gerechtes Europa!

Kundgebung ab 11 Uhr Kranzplatz Wiesbaden

es sprechen:

René Schindler, Österreichischer Gewerkschaftsbund
„Rechtspopulisten an der Regierung: Alle Macht und alles Geld den Reichen“

Enrico Roth, JAV-Vorsitzender / IGM Jugend Wiesbaden-Limburg

Axel Gerntke, IG Metall Wiesbaden-Limburg
„Europa neu begründen!“

Manon Tuckfeld, GEW Wiesbaden-Rheingau
„Bildungsgerechtigkeit in Wiesbaden“

Familienfest mit Essen und Getränken, Infoständen,
Kinderprogramm mit dem Evangelischen Dezernat Wiesbaden

und Live-Musik von:

"Best Age"

Die Band aus dem Wiesbadener Dichterviertel

www.dgb-wiesbaden.de